



Cuenca, 22 de octubre de 2013

Boletín de Prensa No. 469

El Austro del país recibió el Plan Nacional para el Buen Vivir

La consolidación de la transformación histórica que vive el pueblo ecuatoriano, con el modelo del Buen Vivir, fue el eje que caracterizó la presentación del Plan Nacional para el Buen Vivir (PNBV) 2013-2017, la mañana de este martes en el Salón de la Ciudad del Municipio de Cuenca. El evento, organizado por la Subsecretaria Zonal 6 de la Senplades (Azuay, Cañar y Morona Santiago), contó con la presencia de representantes del Estado y la ciudadanía del Austro del país.

Pabel Muñoz, titular de la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades), destacó el largo proceso participativo para llegar a este tercer Plan que se devuelve a la ciudadanía. Añadió que se trata de “un plan más maduro, más ambicioso, más claro, pero también más difícil de cumplir (...) porque este plan fundamentalmente supone consolidar un proyecto de sociedad, la sociedad del Buen Vivir y un proyecto político el socialismo del Buen Vivir”.

Muñoz resaltó la trascendencia del Plan como una herramienta técnica y política que contribuye a formar una nueva región y “empujar colectivamente el ideal histórico de la Patria Grande latinoamericana”.

“La planificación tiene sentido cuando logramos ver los resultados. Es la etapa de los planos de nuestra casa, definimos al detalle lo que queremos y dibujamos el país que soñamos juntos: los bloques, los pilares, fuertes y firmes. El país ya transformado viene después del diseño”, manifestó María Caridad Vásquez, subsecretaria de la Zona 6 de Senplades.

La funcionaria acotó que “la zona 6 ha sido una piedra angular en la planificación de este gobierno. Los aportes que hemos hecho al Plan Nacional del Buen Vivir han sido fundamentales. Y quienes hemos trabajado en este aporte, desde 2007, hemos visto que nuestros sueños nunca se quedaron en el papel: fueron planes que se han cumplido en la realidad”.

Como representante de la Asamblea Ciudadana Plurinacional e Intercultural, Ruth Cecilia Togra, señaló que “ser parte de la construcción del Plan Nacional para el Buen Vivir es una experiencia genuina, de ejercicio pleno de nuestros derechos, que nos permite ser protagonistas de la consolidación del *Sumak Kausay* para todos los ecuatorianos y ecuatorianas”.





Secretaría Nacional
de **Planificación**
y **Desarrollo**



República del Ecuador

En un acto simbólico, Pabel Muñoz, María Caridad Vásquez y Humberto Cordero, Gobernador del Azuay, hicieron la entrega del Plan Nacional para el Buen Vivir a tres ciudadanos representantes de diversas organizaciones de la Zona 6.

El nuevo Plan Nacional de Desarrollo recibió el aporte de más de ocho mil ciudadanos y ciudadanas. Este es el tercer plan que elabora la Senplades desde que, en 2007, el gobierno de la Revolución Ciudadana inició la recuperación de las capacidades de planificación del Estado. Los anteriores planes de desarrollo contemplaron los períodos 2007-2010 y 2009-2013.

Más información:

Unidad de Comunicación
Senplades Zona 6 - Austro
07 2817500, ext. 4750
aordonez@senplades.gob.ec

